

◇ 平成27年度在京石鳥谷町人会総会・親睦交流会開催

11月1日に平成27年度在京石鳥谷町人会総会・親睦交流会が開催されました。
会場は恒例の上野精養軒です。

参加者は総勢 148 名でした。

会長の議事進行で、議題 2 件 (事業実績・事業予定)はすべて全会一致で承認されました。

その後、花巻市 亀澤副市長様、(株)エーデルワイン 藤館社長様からご祝辞を頂きました。



今年は在京会員だけでの自主運営開始から10年目になることから、その節目を記念してこれまでの運営にご尽力頂いた、前会長の熊谷福二さん、前副会長の河嶋稔さん、副会長の大竹雅夫さんの 3 氏に感謝状と記念品を贈呈させて頂きました。



続いて親睦交流会です。花巻商工会議所石鳥谷支部会長の中村弘樹さんのご発声で、石鳥谷らしく日本酒の乾杯でスタートです。長いセレモニーの後、さあ飲むぞ！という雰囲気のご来賓の皆様です。＼(^o^)／



今年も『チーム富藏』の皆さんに餅つきに奮闘して下さいました。ありがとうございました。



おもちが出来上がりましたっ!! 今年は石鳥谷産の胡桃で作つくるみもちの量を増やすなど内容も充実させたところ大人気ですぐに行列ができました。



アトラクションは、女子会員の皆さんによるフラダンスです。今年は衣装を新調しました。
八重畠の川村さんが今年も駆けつけて下さいました。



さあ いよいよ郷土芸能です。今年は新堀ふるさとさんさ会の皆さんお越し下さいました。
小学生からおとなまで総勢 22 名でのさんさ踊りです。
躍動感溢れる素晴らしい踊りを披露して頂きました!!



特産品販売コーナーも順調に売り上げを伸ばし、
この日はほぼ完売となりました。



今年も石鳥谷の協賛企業の皆様から沢山の福引抽選会の景品をご提供頂きました。
本当にありがとうございます。



抽選会で当選した景品の引き渡しは、その景品をご提供頂いた協賛企業の方々(ご来賓)
にプレゼンターを務めて頂きました。

*川村酒造(南部関)の川村社長さん



*菊の司酒造(七福神)の箱崎副社長さん



*エーデルワインの藤館社長さん



*関庄糧穀の関社長さん



*丸文の中村社長さん



最後のイベントとして恒例の石鳥谷音頭を全員で踊りました。



在京大迫人会の内村会長さん(写真まん中)、東和町友会の蟹澤会長さん(内村さんの右隣)も石鳥谷音頭に挑戦して下さいました。



飯塚副会長の閉会の言葉で無事お開きとなりました。



**みなさん!! また来年 元気にお会いしましょう!!
と、飯塚副会長が申しますっ!!**